

BREVE

Strasbourg, le 10 février 2022

Brève (environnement) : La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg proposent des séances d'observation pour mieux comprendre les oiseaux

Depuis le printemps 2021, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg se font le relais de protocoles d'observation de la nature en ville. Parmi ceux-ci, l'application BirdLab permet aux citoyens-nes volontaires d'observer en temps réel le comportement des oiseaux à la mangeoire en hiver.

La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg organisent trois nouvelles séances d'observation des oiseaux, gratuites et animées par la chargée de mission Ville Nature et Zéro pesticide de la Ville et de l'Eurométropole de Strasbourg :

- Mercredi 15 février à 10h30, Parc de l'Orangerie
- Mercredi 15 février à 16h, Parc de l'Orangerie
- Mercredi 22 février à 10h30, Parc du Centre Administratif

Les observations se feront par sessions de cinq minutes. Les données collectées seront ensuite analysées par des scientifiques afin de faire avancer la recherche et protéger la biodiversité locale.

Les personnes intéressées sont appelées à manifester leur intérêt par message privé sur la page Facebook « Strasbourg ça pousse » ou par mail à l'adresse strasbourgcapousse@strasbourg.eu

Plus d'informations sur BirdLab : <https://www.birdlab.fr/>